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HILDO ROCHA VIABILIZA RECURSOS PARA
RECUPERAÇÃO DE ESTRADAS EM SÃO FRANCISCO

DO BREJÃO
Publicado em 11 de outubro de 2021 por Minuto Barra

A prefeita destacou que o convênio viabilizado pelo deputado Hildo Rocha possibilitará a
recuperação de 29 km de estradas vicinais.
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São Francisco do Brejão, maior produtor de leite e derivados do Maranhão, tem recebido benefícios
do governo federal, através de emendas parlamentares do deputado Hildo Rocha. Atualmente
várias estradas estão sendo recuperadas pela prefeita Edinalva Brandão, graças aos recursos
conseguidos pelo deputado Hildo Rocha. Já foi iniciada, e está bastante adiantada, a recuperação
de 29 km de estradas. O parlamentar explicou que o empreendimento contempla três estradas:

“A vicinal da Lagoa do Pote até a Capemba D’água, com extensão de 12 km é uma importante rota
por onde trafegam pessoas que trabalham nas fazendas que fornecem o leite que é beneficiado
nos laticínios de São Francisco do Brejão e os estudantes da rede pública municipal, que são
transportados pelo ônibus escolar que atende a região. Desde que foi construída, há mais de 35
anos, é a primeira vez que essa estrada recebe melhorias”, destacou Hildo Rocha.

O deputado ressaltou que, além da vicinal da Lagoa do Pote, a prefeita Edinalva Brandão está
aplicando os recursos originários da emenda parlamentar na recuperação de dois trechos da
vicinal Serra do Cravinho: trecho I, que liga a MA-125 ao povoado Luís do Mauroni; e trecho II, que
inicia na Fazenda do Yuri do Zé Dóia e finaliza na Fazenda do Sr. Mauroni, com 2 km (2.473 m).

“A prefeita Ednalva Brandão, de maneira bastante competente, já iniciou os serviços de
recuperação e melhoria dessas estradas. Em poucos dias as obras estarão concluídas. Isso
demonstra o cuidado, a preocupação, o compromisso que a prefeita tem em relação à população
que mora nas comunidades de São Francisco do Brejão”, declarou Hildo Rocha.

Benefícios para estudantes e produtores rurais

A prefeita destacou que o convênio viabilizado pelo deputado Hildo Rocha possibilitará a
recuperação de 29 km de estradas vicinais.

“Em nome da população, agradeço ao deputado Hildo Rocha pelo esforço, por esse apoio na
concretização do convênio para que possamos recuperar 29 km de estradas vicinais. Assim, iremos
proporcionar mais segurança no transporte escolar e criar melhores condições para o transporte
da produção do leite, pois São Francisco do Brejão é uma das principais bacias leiteiras do
Maranhão”, argumentou Edinalva Brandão.

https://youtu.be/kyfTIoYufMI


